

Medienmitteilung

Bettagsfranken – Schwerpunktthema „Spitex“ und Sozialprojekte

Solothurn, 23. April 2012 – Die Hälfte des Bettagsfrankens ist in diesem Jahr für das Jahresthema „Spitex“ reserviert und soll an den Spitex Verband Kanton Solothurn SVKS überwiesen werden. Dieser leistet die Beiträge (125'000 Franken) in Absprache mit dem Amt für soziale Sicherheit ASO an Schulungs- und Entwicklungskosten der Spitex-Organisationen. Die andere Hälfte des Bettagsfrankens (125'000 Franken) steht für Sozialprojekte aller Bereiche zur Verfügung. Soziale Institutionen und Organisationen sind eingeladen, entsprechende Gesuche bis zum 16. September 2012 schriftlich an das Amt für soziale Sicherheit einzureichen.

Als Ersatz für die bisherige Bettagskollekte wird seit 2010 jährlich ein „Bettagsfranken“ pro Einwohner des Lotteriefonds im Umfang von 250 000 Franken für soziale gemeinnützige, kommunale und regionale Sozialprojekte reserviert und ausbezahlt.

Der Verband der solothurnischen Einwohnergemeinden VSEG wurde bei der Festlegung des Jahresthemas 2012 „Spitex“ miteinbezogen und soll bei der konkreten Beitragsvergabe erneut angehört werden. Für Sozialprojekte aller Bereiche wird pro Projekt von einem Unterstützungsbeitrag im Rahmen von 10 000 Franken ausgegangen.

Soziale Institutionen und Organisationen, die finanzielle Unterstützung benötigen, um eine Projektidee umzusetzen oder weiterzuführen, sind daher eingeladen, entsprechende Gesuche bis zum 16. September 2012 schriftlich einzureichen. (Amt für soziale Sicherheit, „Bettagsfranken“ Sozialinstitutionen und Organisationen, Ambassadorshof, 4509 Solothurn)